

Redacción

Atención a Personas con Discapacidad (CADI-XABECA) y Vivienda con Apoyo de Almadén

La familia de servicios de Atención a Personas con Discapacidad, es decir, CADI XABECA y Vivienda con Apoyo de Almadén, sigue creciendo para abarcar más campos de actuación en los cuales la integración sea efectiva, real y vinculante con la sociedad en la que desarrollamos nuestra vida y nuestra labor.

En este año 2009 hemos participado en todos los eventos que a nivel social y deportivo han surgido a nuestro alrededor, tanto a nivel local como provincial, regional y también, nacional.

Comenzamos el año participando activamente en los Carnavales de Almadén, desfilando con murgas y comparsas en un año muy importante para nuestra localidad, ya que han sido declarados de interés turístico.

Hemos puesto en marcha el Programa 'Conoce tu Comarca' que tiene como objetivo primordial que los usuarios del Centro conozcan los pueblos de su comarca, su historia, sus monumentos, su cultura y sus tradiciones, siendo los guías de dicha visita aquellos usuarios que residen en la localidad. Estas personas con discapacidad intelectual sirven de nexo y conexión con los habitantes de las localidades, a los cuales desde estas líneas, queremos agradecer la hospitalidad recibida en los dos municipios que hasta la fecha hemos visitado. En el mes de mayo, concretamente el día 15 y coincidiendo con la festividad de San Isidro visitamos Agudo. Agradecemos al Ayuntamiento de la localidad y al alcalde, Rafael Muñoz, y la Corporación Municipal las facilidades dispuestas para nuestra visita, así como la disposición de las actividades para nuestra participación activa en la

Romería. El pasado 8 de julio visitamos Guadalmez, en donde no nos sentimos forasteros. Agradecemos a la familia Vélez-Manzanares, a Domingo Pimentel, a todas las mujeres de la Quesería 'Virgen de los Llanos' y al personal de la Piscina Municipal, por enseñarnos tanto en tan poco tiempo y con tanto cariño.

No sólo hemos visitado, también hemos sido anfitriones en las visitas realizadas por los Institutos de nuestra localidad: IES Mercurio y IES Pablo Ruiz Picasso. También nos Jesús Nazareno haciéndonos partícipes de su Semana Cultural. Además fuimos visitados por unos compañeros con los cuales tenemos una estrecha relación: C.O. Rogelio Sánchez Ruiz de Campo de Criptana, los cuales vinieron a ver nuestras minas y a nosotros.

En este año, también hemos estado presentes en el Mercado Medieval, organizado por el Ayuntamiento de Almadén y que se celebró del 30 al 3 de mayo. Allí expusimos y pusimos a la venta todos los productos que elaboramos diariamente en nuestros talleres del Centro Ocupacional.

En cuanto a salidas lúdicas y de ocio, este año nos hemos trasladado a Chiclana de la Frontera (Cádiz) a pasar unos días en la playa, concretamente del 15 al 19 de junio, ocasión que hemos



aprovechado para compartir y estrechar amistades con el C.O. Rogelio Sánchez Ruiz, al coincidir en lugar y fecha de actividad.

Complementamos nuestra participación con las actividades deportivas que llevamos a cabo tanto dentro como fuera de nuestra localidad. Tenemos una escuela deportiva de Tenis de Mesa, participamos en petanca como socios del Club de la localidad, practicamos senderismo con otras asociaciones, etcétera.

Pero donde recogemos nuestros grandes frutos es en los

campeonatos que participamos. Así este año el 18 y 19 de Abril participamos en el Campeonato de Tenis de Mesa, en Guadalajara, organizado por FECAM; el 30 de abril en el Campeonato deportivo en Ciudad Real, organizado por Laborvalía; el 9 y 10 de Mayo en el Campeonato Regional de Atletismo, en Ciudad Real, organizado por FECAM; del 4 al 7 de junio en el Campeonato de España de Atletismo, nuestra representación en la Selección de Castilla La Mancha fue María Victoria Montes Avilero, quién obtuvo la medalla de plata

en lanzamiento de peso; y por último participamos el pasado 2 de julio en la Convivencia Deportiva organizada por Laborvalía en la Dehesa Boyal, Puertollano.

Todo por la integración

Todas estas actividades están pensadas y organizadas con el fin de promover la integración de las personas con discapacidad, demostrando una vez más que querer es poder. Nuestro poder radica en las ganas de superación diaria de las personas que integran el CADI Xabeca.

UDP celebró sus jornadas sobre formación de voluntariado

Redacción

Doscientas personas de 12 municipios de la provincia realizaron el pasado 29 de septiembre en Almadén minera unas jornadas de formación de voluntariado donde han puesto de manifiesto el trabajo que desde hace años la Asociación Unión Democrática de Pensionistas (UDP) de la localidad ciudadrealense está desempeñando a través del programa nacional de Voluntariado Social.

Al encuentro asistió el alcalde del municipio, Emilio García Guisado, y el presidente regional de la Unión Democrática de Pensionistas, Ramón Munera, quienes destacaron que el objetivo de este servicio es acompañar y ayudar a personas mayores que tienen problemas de salud, relación o soledad a través de voluntarios, que por lo general son personas

mayores "que dedican parte de su tiempo libre a la labor altruista de asistir a otras personas que lo necesitan".

Precisamente, el Consistorio viene colaborando de manera continua con esta asociación a través de diversos programas que se desarrollan desde hace años en la localidad como el teléfono del mayor o el teléfono de asistencia y colaboración al colectivo.

Pionero en la provincia

Munera ha señalado que el voluntariado de la Unión Democrática de Pensionistas en Almadén es pionero en la provincia, además de uno de los más numerosos de la región, ya que en estos momentos ofrecen asistencia a domicilio a más de un centenar de personas que atienden a otras tantas en sus casas o en las cuatro residencias de la localidad.

De ahí que Munera haya recordado que el objetivo de las jornadas es facilitar a los voluntarios una serie de recursos que ayuden a mejorar su tarea solidaria y desinteresada a través de formación, reflexión y trabajo en común.

El mayor problema más generalizado entre los mayores es la soledad, y este grupo de voluntarios se encarga de visitar a estas personas y compartir con ellos un tiempo de charla y amenizarles esas largas horas que pasan, en algunos casos, encerrados en sus casas.

Por su parte, el alcalde de Almadén, Emilio García, y el concejal, de Bienestar Social, Ismael Mansilla, alabaron el trabajo de los voluntarios almadenenses que desarrollan este "programa solidario con nuestros mayores" y les animaron a seguir desarrollándolo "con el altruismo y dedicación que



lo lleváis haciendo en Almadén en los últimos años".

Entre estos proyectos que se hacen en la localidad del mercurio, el primer edil, Emilio García Guisado, destacó la puesta en marcha de un protocolo de colaboración en la promoción del voluntariado social, la realización de acciones de apoyo social mediante voluntarios en diversos proyectos municipales y la puesta en marcha

del Teléfono de Atención a las personas mayores "o teléfono del mayor".

Por otro lado, el pasado día 9 de octubre en Ciudad Real y el 16 en Albacete los miembros de la Unión Democrática de Pensionistas tuvieron sus 'Días Grandes' al organizar sendos encuentros regionales donde asistirán más de un millar de voluntarios a cada uno de ellos.